

## **El Papa criticó a “los pastores que se vuelven príncipes y se alejan de los pobres”**

Escrito por AgenHoy para Nuevo País

Viernes, 16 de Septiembre de 2016 00:00 -

---

El papa Francisco criticó a “los pastores que se vuelven príncipes y se alejan de los pobres” porque, remarcó, ese “no es el espíritu de Jesús”. “Es feo para la Iglesia cuando los pastores se vuelven príncipes, lejos de la gente y de los pobres”, enfatizó el pontífice durante la audiencia general en Plaza San Pedro ante 20.000 fieles. Y agregó “ese no es el espíritu de Jesús, a estos pastores los reprobaría y le diría a la gente: ‘hagan lo que dicen ellos pero no lo que hacen”.

Antes de su tradicional encuentro con los peregrinos, el Papa celebró esta mañana una misa en la capilla de la residencia papal de Santa Marta en homenaje a Jacques hamel, el sacerdote francés asesinado el pasado 26 de julio a manos de un grupo de fundamentalistas.